

FORMULAIRE D'ADHÉSION 2017 – MEMBRE INDIVIDUEL

(English below)

Si vous partagez la vision de la Société francophone de Maillardville et désirez nous aider à poursuivre nos activités communautaires et à maintenir le développement des arts, de la culture et des traditions au sein de la communauté francophone, renouvelez votre adhésion en remplissant le formulaire ci-dessous.

Avantages à devenir membre individuel de la Société francophone de Maillardville :

- Abonnement gratuit au bulletin communautaire de Maillardville envoyé par courriel ;
- Avant-premières et promotions spéciales sur les activités offertes par la Société francophone de Maillardville et ses partenaires ;
- Droit d'un vote aux réunions et assemblées générales annuelles ;
- Accès gratuit à notre médiathèque francophone

Oui, je désire devenir membre

Nom : _____

Adresse : _____

Ville : _____ Code Postal : _____

Téléphone (maison) _____ (travail) : _____

Adresse électronique : _____

Signature : _____

Date : _____

MODE DE PAIEMENT :

- Paiement ci-joint : Chèque ou mandat au montant de 10.00\$
 Carte de Crédit (Visa /MasterCard /American Express) 10.00\$
Numéro : _____
Échéance : _____ Signature _____

(Votre facture d'achat vous sera transmise par courriel) Merci.

- BÉNÉVOLAT :** Je désire être bénévole aux activités et événements de la SFM

Merci de renvoyer ce formulaire à info@maillardville.com ou de le remettre en main propre :

Société francophone de Maillardville
942B avenue Brunette
Coquitlam, Colombie-Britannique V3K 1C9
Tél. : (604) 515-7070

Merci de votre contribution !

Politique de confidentialité : La Société francophone de Maillardville s'engage à protéger vos renseignements. Tout renseignement personnel qui nous est confié sera utilisé uniquement pour mieux vous servir. Votre information, incluant votre courriel, ne sera jamais fournie ou vendue à qui que ce soit, quelles que soient les circonstances.

MEMBERSHIP FORM 2017– INDIVIDUAL MEMBER

If you share the SFM vision and want to help us provide affordable initiatives, pursue our promotion of the French-Canadian culture and maintain our multi-use facility for the community of Maillardville, become a member by filling up this form.

The benefits of being an individual member of Société francophone de Maillardville are:

- Subscription to the Maillardville newsletter.
- Previews and special discounts on various events organised by Société francophone de Maillardville and its partner organizations.
- Voting privilege during meetings and the annual general meeting.
- Free access to our Francophone Movies Collection.

Yes, I would like to be a member

Name: _____

Address: _____

City: _____ Postal Code: _____

Phone number (home): _____ (work): _____

E-mail address: _____

Signature: _____ Date: _____

PAYMENT

Cheque or money order – 10.00\$

Credit card (Visa/MasterCard/American Express) – 10.00\$

Card number: _____

Expiry date: _____ Signature: _____

(You will receive the invoice along by email) Thank you.

VOLUNTEERING

I want to be a volunteer: Société francophone de Maillardville activities and events ____

Please return this form to info@maillardville.com or come to the office:

Société francophone de Maillardville
942B Brunette Avenue
Coquitlam, British Columbia V3K 1C9
Phone: 604-515-7070

Thank you for your contribution!

Private Policy: *Société francophone de Maillardville is committed to the protection of all personal information collected and used by the organization in the management of its activities. Under no circumstances, your information, including your email address, will never be shared or sold to anyone.*

Maillardville... au cœur de toutes ses couleurs francophones

942 B, Brunette • Coquitlam C.-B. V3K.1C9 • Téléphone : 604.515.7070 • www.maillardville.com • info@maillardville.com